

# 令和2年度 参加者の声



医療・介護の仕事のイメージ図を見て、地域の中で様々な職種が連携して働いていることがわかりました。  
(小学生)



授業を通して人の命を支える仕事の魅力と共に、好きなことを仕事にできる素晴らしさや仕事をする楽しさを感じることができました。(先生)



実験を通して、薬をどうやって飲めばいいのか、どうやったら効くのかわかりました。今日学んだことを自分の将来の夢に結びつけていきたいと思います。  
(小学生)

手洗い実習で自分では洗えていると思ってまだ汚れがたくさん残っていることがわかりました。今日学んだことを活かしこれからはしっかり手洗いをしていきたいと思います。(中学生)

訪問看護師という職業を初めて知りました。患者さんを支えるために看護師だけではなく、医師、リハビリ職、薬剤師など様々な職業の人が地域で働いていることがわかり驚きました。  
(高校生)



初めて車椅子に乗って、次にどう動くかわからないと不安な気持ちになりました。車椅子を押すときは声がけしながら動かすことで乗っている人を不安にさせないことが大切だと学びました。  
(小学生)



介護には大変そうというイメージがありましたが、ケアマネジャーは誰かのために提案喜んでもらえるやりがいのある仕事だとわかりました。(中学生)



医療と介護の仕事を通して、それぞれにやりがいや大変さがある中で、大事なことは何なのか子どもたちなりに考えるととても貴重な時間となりました。(先生)